



「響」 ～ひびき～

東宇治高校での3年間、様々なことがあると思います。
 その中で異なる個性や考えを持った仲間と刺激し合い、
 時に共鳴し、時に変化していったらいいと思います。そして
 自分自身の調を響かせるとともに、44期生としての誇り
 を持ち互いに響かせ合うことで成長していったらいいという
 願いを込めました。



京都府立東宇治高等学校
 第2学年 学年通信
 第 3 号
 平成30年6月26日

一学期期末考査が始まります！

7月3日（火）より、一学期期末考査が始まります。この定期考査は一学期のまとめとなる大切な考査です。二年生になり学習内容は一段と難しくなってきました。また科目の多さに苦勞している人も多いでしょう。これまでより一層、計画的な学習をすることが必要です。

研修旅行から帰ってきたクラスも、これから研修旅行に行くクラスも、気持ちを切り替えてしっかり学習に集中する期間にしましょう。

現在開催中のサッカーW杯で活躍する日本代表の長友佑都選手は自身の本の中で、こんな言葉を綴っています。

「他人から見れば、気がつかないような小さなことであっても「成長出来る」「良くやった」と感じることで、ちっちゃな幸せを積み重ねていくことが大事なんだ」

長友選手は高校生の頃、練習や勉強で辛いときにこんなふうに考えていたそうです。定期考査に向けて、みなさんも今日からコツコツ努力を重ねていきましょう。「成長出来る」「良くやった」という「ちっちゃな幸せ」を積み重ねるテスト期間にしてください。

時間割	7月3日(火)	7月4日(水)	7月5日(木)	7月6日(金)
1限	英語表現Ⅱ	数学Ⅱ	現代文B	コミュ英Ⅱ (リスニング有り)
2限	家庭基礎	古典B	生物特講 生物 物理基礎	日本史B 世界史B 地理B
3限	化学特講 化学基礎 化学	保健		学年集会

<台湾研修旅行に行ってきました>

5月28日から6月1日までの5日間、2年6組の台湾研修旅行が行われました。期待と緊張の入り交じったホームステイ、学校交流、現地大学生との台北・高雄散策、そして故宮博物館などを見学し充実の5日間となりました。特に学校交流とホームステイでの経験は最も印象深く、お別れの時には最後までお互いに手を振り再会を約束しました。多くの体験を経て「もっと世界を見てみたい」「もっと英語を話せるようになりたい」とたくさんの前向きな声を聞くことができました。

生徒の感想より

「学校交流は本当に楽しかったです。たくさん影響を受けて、心が成長しました。楽しいだけじゃなくて、語学や異国への関心が跳ね上がりました。思い出すと心があたたかくなる思い出ってとても大切ですね。校長先生がおっしゃっていた「旅から学ぶ」ことの意味が本当によく分かりました。技術が進歩して今では外国語や外国の風景も簡単に見られますが、行ってみないと学べないことばかりなんです。初めての海外旅行で私は色んな考えが変化しました。こういうことが「私」を作っていくんですね」（女子）

「台湾の人は本当に優しい人だと感じた旅行でした。学校交流で初めに顔を見た時、いっぱい手を振って笑顔で迎えてくれて、分からないところがあれば分かるまで英語で話したりジェスチャーしたりしてくれて、本当にたくさん感謝の気持ちを伝えたいと思います」（女子）

「クラスの人ともっと仲良くなれたので、とても思い出に残る研修旅行になったと思いました。バスの移動中のガイドの方の話とか、故宮博物館での展示品や歴史や文化、いろいろな台湾のことが知れて良かったし、日本のことも学びたいと思いました。」（男子）



【当面の予定】

- 6月29日（金）生徒総会
- 7月 3日（火）～6日（金）期末考査
- 8日（日）英検（二次試験）
- 9日（月）進研総合学力テスト
- 11日（水）～13日（金）、17日（火）～19日（木）短縮校時
- 12日（木）看護学校希望者向け出前授業
- 14日（土）土曜授業
- 16日（月・祝）海の日
- 20日（金）終業式